
 

 

 

 

 
 

 

 
Objectifs : 

 

 Optimiser l’usage de la voiture dans l’île. 
 Optimiser l’utilisation des transports collectifs. 
 Améliorer le réseau de pistes cyclables. 

 
 

Pourquoi ? 
 

La transition énergétique dans les transports se fera par 
l’optimisation de l’usage de la voiture et par le partage.  
Mais il faudra aussi convaincre les automobilistes et 
particulièrement les touristes de moins utiliser leur voiture 
individuelle dans l’île, en leur proposant des moyens de 
substitution propres et adaptés. 

 
Que fait Ré Avenir ? 

Feuille de route du Groupe de travail  
« Eco mobilités» pour 2021 : 
La voiture, les transports publics, le 

covoiturage courte distance et le vélo. 



 Réalisé en 2020 : 
 

 Diffusion d’un sondage sur la mobilité des Rhétais. 
 Diffusion d’un document sur les systèmes de covoiturage 

courte distance, dont RézoPouce et ECOV. 
 
 

 Prévu en 2021 : 
 
 RézoPouce : Diagnostic du réseau pour établir un projet 

d’implantation des stations de départ, adapté aux besoins 
locaux, et participation au plan de communication pour le 
lancement du réseau de covoiturage mi-juin 2021. 

 Participation à l’atelier mobilité du Comité Consultatif 
Citoyen organisé par la CDC pour définir le SDD schéma de 
développement durable. 

 Organisation du Salon de la Mobilité en Septembre 2021. 

 Participation au plan de développement des pistes 
cyclables prévu par la CDC. 

 Réflexion sur l’amélioration de la régulation des flux 
automobiles dans l’île. 

 Réflexion sur l’amélioration de l’utilisation des transports en 
commun. 
 

 Comment ? 
 
 Réunion périodique de son groupe de travail Eco Mobilités, 

pour faire des suggestions dans le domaine de la mobilité 
pour l’île de Ré. 

 Rencontrer régulièrement la Commission Mobilité de la CDC. 

 
 
 

Contacts : 
Général :              Groupe de Travail : 

reavenir17@gmail.com        bertin.dominique@laposte.net 


